

AVIS DE MOTIONS

15.—De M. l'échevin Gallery, au sujet du règlement No 92 re trottoirs.

16.—De M. l'échevin Nault, au sujet de l'établissement d'un service électrique municipal.

RAPPORTS.

17.—De la Commission des Finances, demandant certaines informations au sujet de la *Gazette Municipale*.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser un maître-tuyau dans la rue St-Hubert.

19.—De la Commission des Finances, pour régler certaines réclamations s'élevant à \$383.20.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet de rembourser certaines retenues à la "Sicily Asphaltum Paving Company."

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

21.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie concernant M. J.-F. Lawlor.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. Lévis Gillet et Joseph Martel d'établir des forges.

23.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Berna Motor and Taxicabs" d'établir un garage.

24.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Robert Reid d'installer un moteur.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'examiner le compte de la "M. L. H. & P. Co." pour l'éclairage des rues.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin DAVID, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau à la Commission des Incendies et de l'Eclairage, Et un débat s'engageant,

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

26.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de payer \$300 aux héritiers de feu J.-L. Gauthier, pompier.

Renvoyée à la Commission des Finances.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Joseph Cantin de construire une écurie.

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

28.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de permettre aux directeurs de l'Université McGill de détourner le cours d'un certain égout.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet de rembourser un dépôt de \$1,520 à MM. Joseph Jacob & Cie.

30.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'accepter la soumission de MM. Laporte Frère pour fournir de foin, etc.

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que la Règle 102 soit suspendue et que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

MOTIONS.

15.—By Ald. Gallery to amend by-law No. 92 re side-walks.

16.—By Ald. Nault for a municipal electric service.

REPORTS.

17.—From Finance Committee, for certain information concerning the *Municipal Gazette*.

18.—From Finance Committee, to order the Montreal Water and Power Co., to lay a water main in St. Hubert street.

19.—From Finance Committee, to settle claims amounting to \$383.20.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee to reimburse certain percentages to the Sicily Asphaltum Paving Co.

Referred to Road Committee.

21.—From Finance Committee anent the report of the Road Committee concerning J. F. Lawlor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

22.—From Fire and Light Committee, to allow Lévis Gillet and Joseph Martel to open blacksmith shops.

23.—From Fire and Light Committee, to allow the Berna motors and Taxicabs to open a garage.

24.—From Fire and Light Committee, to allow Robert Reid to erect a motor.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Fire and Light Committee, to examine account of M. L. H. & P. Co. for street lighting.

Ald. YATES moved, seconded by Ald. ROBILLARD,

"That said report be received and adopted".

Moved in amendment by Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. DAVID,

That said report be referred back to the Fire and Light Committee.

And a debate arising,

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

26.—From Fire and Light Committee, to pay \$300 to heir of late fireman J. L. Gauthier.

Referred to Finance Committee.

27.—From Fire and Light Committee, to allow Joseph Cantin to erect a stable.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

28.—From Water Committee, to allow authorities of McGill University to divert a certain drain.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Incineration Committee, to remit a deposit of \$1,520 to Messrs. Joseph Jacob & Co.

30.—From Incineration Committee, to accept the tender of Messrs Laporte Frère, for hay, etc.

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That Rule 102 be suspended and that said reports be received and adopted.